

CIRCUITO INTERIOR

JUNTO con la **Red Latinoamericana de Acogimiento Familiar** y la **Fiscalía** capitalina, el **DIF** organizó ayer un foro sobre cómo las instituciones de protección a menores no deben olvidar que lo más importante es buscar familias a los niños... y no creer que vivirán albergados indefinidamente.

CUENTAN que **Esthela Damián**, titular del Sistema, no pudo evitar la tentación de cacarear que este enfoque empezó a adoptarse recién en esta Administración, pues la anterior traía extraviada la brújula con las prioridades y — palabras más, palabras menos— tenía todo hecho un desorden.

UN MOMENTO curioso para ponerse a echar tierra, pues el encuentro se organizó justo después de que se dieran a conocer fotografías de menores presuntamente maltratados en un albergue y de que la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX reconociera que indaga el caso desde noviembre.

Y, MUCHO OJO, noviembre de 2021, ¡no vayan a creer que de 2013, 2014 o 2015!

...

POR RUIDOSO, la PAOT aplicó ayer una suspensión de actividades a un restaurante de Polanco. ¡Pero sigan haciendo oídos sordos con las quejas vecinales!

circuitointerior@reforma.com